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与那原町議会 

～ 



順番 予定時間

1 上 江 洲 安 昌 議員

2 上 原 晃 議員

3 宮 平 正 傳 議員
4 当 真 聡 議員

順番 予定時間

1 新 垣 真 一 議員
2 上 原 昌 之 議員
3 松 長 康 二 議員
4 仲 里 司 議員

順番 予定時間

1 喜 屋 武 一 彦 議員
2 山 口 修 議員
3 徳 田 将 仁 議員
4 我 謝 孟 範 議員

氏　　　　名

９月２８日（木）

氏　　　　名

９月２９日（金）

氏　　　　名

（１０：００～１２：００）
（１３：３０～１７：００）

（１０：００～１２：００）
（１３：３０～１7：００）

平成２９第３回定例議会一般質問予定表

９月２７日（水）

（１０：００～１２：００）
（１３：３０～１７：００）
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１． 上江洲  安昌  議員 一般質問要旨 
（１）「しまくとぅばの日」について 

① 町として、普及推進のためにどのような取り組みをしたのか。また、今年度の計画

についても聞きたい。 

② 学校教育での普及推進と課題について聞きたい。 

③ 県内のしまくとぅば継承活動を情報集約し、各地の取組を支援する「しまくとぅば

普及センター」が９月１２日にオープンした。連携して大いに活用すべきだと思うが、

町の考えを聞きたい。 

（２）空手道場の運営について 

  ① 町内にはいくつの道場があるか。 

  ② 若い指導者の育成、空手の保存継承や青少年育成の観点からも道場運営への補助な

どサポートが出来ないか聞きたい。 

（３）男女混合名簿について 

  ① 本町の学校で導入する考えはないか聞きたい。 

  ② 児童の呼称を男女にかかわらず「さん」とする考えはないか聞きたい。 

（４）ＭＩＣＥについて 

  ① ＭＩＣＥ施設の建設で県は一括交付金を充てる方針だが、国との協議が整わず、目 

   途が立っていない。そのため本年度予定の設計が進められないのに加え、２０１８年

度概算要求額の一括交付金が２０１７年度より減額され、建設費の確保も厳しくなっ

ていると言われている。国と県の見解の違いを町民に説明すべきだと思うが。今後協

議が整う可能性はあるのか町長の考えを聞きたい。 

 

答弁を求める者  町 長  教育長 

 

２． 上 原  晃  議員 一般質問要旨 

（１）大綱曳まつり、観光、町づくりについて 

  ① 大綱曳まつり、今後の取組みをどのようにお考えか。 

  ② 与那古浜公園周辺で行われるイルミネーションについて今後どのような取組をお考

えか。 

  ③ 東浜を囲む水路の活用方法は。 

（２）東部清掃施設組合について 

  ① 組織統合、一元化の進捗状況は。 

  ② 事務体制、議会運営をどのようにお考えか。 

（３） 沖縄の平和と米軍基地について 

  ① 県民大会（８月１２日開催）をどのようにお考えか。 

  ② 慰霊の日（６月２３日平和祈念式典）に出席した感想を伺いたい。 

  ③ 本町の平和教育をどのようにお考えか。 

           答弁を求める者  町 長   教育長 
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３． 宮 平  正 傳  議員 一般質問要旨 

（１）与那原大綱曳まつりの運営について 

  ① まつり会場から花火が見えなかったことについて、原因、今後の対策は。 

  ② 臨時駐車場からシャトルバスの運行があったが、まつり会場からバス停案内表示が 

   なく、係員も見当たらない。原因、今後の対策は。琉球新報への投書の扱い（クレー

ム処理）は。 

（２）観光協会設立について 

  ① 設立の進捗状況について伺いたい。 

（３）御殿山親水公園の活用について 

  ① 活用の計画、運営等の進捗状況について伺いたい。 

（４）文化財の管理、保全について 

  ① 中島石獅子（大田材木店前）を移動した経緯、今後、元に戻す見通しはあるか伺い

たい。 

  ② 沖縄県営鉄道与那原駅舎跡が国の登録記念物に登録されたが、線路９本の柱の管理、 

   保全の方針を伺いたい。 

  ③ 板良敷にあるト―チカ跡（与那原の沖縄戦に掲載）の管理、保全の方針を伺いたい。 

（５） 早急な大規模渋滞対策構築について 

  ① 今ある公共交通機関の利便性向上、誘客促進の方策、計画があるか伺いたい。 

（６）辺野古新基地について 

  ① 辺野古新基地について、思いを語ってもらいたい。 

  

答弁を求める者  町 長  教育長 

 

４． 当 真   聡  議員 一般質問要旨 

（１）ＭＩＣＥについて 

  ① 進捗状況は 

  ② 半年遅れとの情報があるが、町にとってのメリット・デメリットは。 

（２）東浜テニスコート利用について 

  ① 利用方法は。 

（３）青少年広場大型看板利用について 

  ① 利用する考えは。 

（４）平成２８年度工事について 

  ① くじら橋ラウンドアバウトについて 

  ② 大綱曳倉庫のチェーンジャッキについて 

  ③ 親水公園ヤンバル船の見学台について 

（５）給食センター広域について 
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  ① 進捗状況は。 

 

答弁を求める者  町 長  教育長 

 

５． 新 垣  真一  議員 一般質問要旨 

（１）子ども医療費の現物給付について 

  ① 沖縄県は子ども医療費現物給付について市町村にアンケートを実施した。与那原町

の回答について伺いたい。 

  ② 国は平成３０年度から子ども医療費の現物給付を行う事に対し、就学前まではペナ

ルティーを廃止するとしている。与那原町は小学校１年生から中学校３年生までは現

在の自動償還払いという２本立てになるのか。 

（２）町内交通機関（コミュニティーバス等）について 

  ① 進捗状況を伺いたい。 

（３）町道港東浜線（Ｂブロック内）のフォルト・ミニラウンドについて 

   

答弁を求める者  町 長  教育長   

 

６． 上 原  昌 之  議員 一般質問要旨 

（１）ＭＩＣＥについて 

  ① どうなるのかＭＩＣＥは。 

（２）赤瓦使用奨励金について 

 ① 見直し、改善し、修正されたい。 

（３）与那原大綱曳について 

  ① 大綱曳と大綱曳まつりの違いは。 

 

          答弁を求める者    町 長  教育長   

 

７． 松 長 康 二  議員 一般質問要旨 

（１）与那原小学校について 

  ① 次年度から完全に校区割りされるなか、プレハブ校舎の対応をいつまでやる予定な

のか。 

  ② 建替えするする予定はあるのか。検討はされているのか 

  ③ 運玉森開発構想予定の中で、与那原小学校を移転すべきと考えるが、本町はどのよ

うに考えるか。 

（２）地元企業への認定・推奨について 

① 以前にも質問、提案をしているが、進捗状況はどのようになっているか。 
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（３）待機児童について 

  ① 保育所新設の進捗状況は。 

  ② 新設による待機児童の解消数はどのようになるのか 

（４）ＭＩＣＥ施設について 

  ① ４万平米から当初予定の２万平米に見直しされるかもしれないとの話もあるが、町

長の見解は。 

  ② 建設が遅れるような報道により、本町にホテルや商業施設を予定していた企業等か

ら何か変化があったのか。  

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

８． 仲 里   司  議員 一般質問要旨 

（１）与那原町総合計画について 

  ① 第４次総合計画とは。 

  ② 計画の細かい内容は町民も理解しているのか。 

  ③ 進捗状況は。評価点は。 

（２）レセプトについて 

  ① レセプトとは。 

  ② 町民へのメリットは。 

（３）学校運営について 

  ① 年間を通しての事業内容はどのようにして決定するのか。代休等も含めお答えいた

だきたい。 

（４）ＭＩＣＥ等について 

  ① 現状についての打開策は。 

  ② ＭＩＣＥ開業後、町民からどの様な生活環境になるかと聞かれるが、その絵が想像

出来ず、町民への説明に困っている。一括交付金等含め、多くの予算を投資し様々な

絵を描いていらっしゃる町長から具体的に目に見える様な説明を頂きたい。また、投

資してきた関連する予算も含めた効果についてお聞かせいただきたい。 

 

 答弁を求める者    町 長  教育長 

 

９． 喜屋武  一 彦  議員 一般質問要旨 

（１）防犯カメラ設置について 

  ① 設置場所の決定はどの様に決められたのか 

  ② 今後、設置場所の要望が出されてきたらどの様に対処するのか。 

  ③ 設置規定、設置後の運用、ガイドラインはどの様に考えているのか。 
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（２）行政のスリム化について 

  ① 適材適所、人員の確保からも行政区に任せられることは予算措置して委託業務をさ

せてはどうか。 

  ② ハード面（施設の集約）等は考えられないのか。 

（３）災害時の避難施設について 

  ① 避難場所として指定学校はあるのか。 

  ② 町指定の避難場所は何カ所か。 

  ③ 災害時の備えはどの様な状況か。 

（４）道路行政について 

  ① 県道の延伸、新設が調査計画されているが、町としての関わりはどうなるのか。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

10． 山 口   修  議員 一般質問要旨 

（１）与那原町指定ごみ袋品切れ問題について 

  ① 今年５月、町内から燃えるごみ袋の大袋が各販売店から品切れとなり、町民の多く

の世帯から苦情が発生した。この事態を生じさせた原因とその経過説明を求めたい。 

  ② 納入業者と町との契約書はどうなっているのか、契約書等の資料提出も求め説明さ

れたい。 

  ③ 多くの町民各位からクレームがあった。また、このことにより行政当局も対応に追

われた現実もある、どのような処置をとったのか。 

  ④ 契約に不備がなかったのか。業者や契約対象者に瑕疵や契約違反等があった場合の

ペナルティーについて各課は過去にどの様な処理をしてきたのか。 

（２）東浜野球場駐車場における不法駐車車両について 

  ① 過去にも同様な質問も出ていると思うが、何等進展が見られない。どうなっている

のか。 

  ② 警察当局とは協議相談してきたのか。これは過去の警察事例からすれば明らかに不

法侵入であり建造物毀損にあたると思うがどうなのか。協議したのか。 

  ③ 何時までこの状況を見逃すのか、不公平である、見解を求めたい。 

（３）公園等にある公衆トイレの整備清掃について 

  ① 例として観光交流センター前にある公衆トイレの状態を見ているのか。また、各区 

   の公園などの視察調査をしているのか。 

（４）ＭＩＣＥ施設建設の延期が決まった、どのような総括をするのか 

  ① 新聞報道によるとＭＩＣＥ施設建設の予算がつかず半年間の延期という記事が出

ていたが、事実上どれくらいの延期となるのか。 
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   ② 巷では、この責任を安倍政権内閣府にあるような論調が出ている様子であるが、は 

      たしてそうなのか。執行部はどのような中間総括をしているのか。見解を求める。 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

11 德 田 将 仁  議員 一般質問要旨 

（１）役場職員の定数問題について 

  ① 与那原町職員定数条例はいつ頃定められたのか。 

  ② 平成２６年度に条例の一部改正してはいるが、東浜が出来た事により人口増加が著

しい中、現在の職員の体制は適当なのか。 

  ③ 専門的な分野の臨時職員の任期を延ばすべきでは。また、民間委託は出来ないのか。 

 

（２）介護保険について 

  ① 特別徴収の人数は。普通徴収の人数は。介護保険料の徴収率と未済額は。 

  ② 今までやってきた趣旨普及業務はどのような効果や実績があるのか。 

  ③ ２０２５年問題に向けて市町村レベルで出来る事は。またそれに向けて取り組んで 

   いる事は。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

12 我 謝 孟 範  議員 一般質問要旨 

（１）国保について 

  ① 県への窓口移管でどう変わり、国保税はどうなるのか。 

（２）東浜の見晴台と船溜りの町、県民利用について 

  ① 見晴らし台までの道路は県道何号線か。 

  ② 見晴らし台は誰の為のものか。 

  ③ 入浜権とは何か 

（３）東部清掃施設組合について 

  ① 統廃合で議会廃止となっている何の為か。 

  ② 議会は存続すべきではないか。 

 

答弁を求める者    町 長   教育長 


